

Ein Mensch für sich allein
ist nichts, zwei Menschen, die
zusammengehören, sind eine Welt.



Zu unserer Hochzeit am
23. Juli 2004
möchten wir Euch sehr herzlich einladen.

*Die standesamtliche Trauung findet um
10.30 Uhr in Hilden und die kirchliche
Trauung um 15.00 Uhr in der evangelischen
Kirche in Haan statt.*

*Anschließend feiern wir im Restaurant
"Landgasthaus Kemperdick" in Hochdahl.*

*Wir müssen Euch noch schnell was sagen:
Nicht des Schenkens wegen seid Ihr
eingeladen. Kommt mit guter Laune und viel
Zeit, dann macht Ihr uns die größte Freude.
Wollt Ihr uns trotzdem etwas schenken,
könnt Ihr an unser Sparschwein denken!*

*Eins ist übrigens doch klar:
Wer nicht absagt, der ist da!*

Absagen bitte unter Tel. 02103 – 355 117